

**❖ Beauty und Wellness****Schröpfen und Gua Sha in der Kosmetik**

Schröpfen und Gua Sha sind alte Behandlungsmethoden, die besonders im asiatischen Raum zur Anwendung gekommen sind. Heutzutage sind diese Techniken weit verbreitet und auch in der kosmetischen Anwendung sehr beliebt.

Anders als bei der klassischen Anwendung kommt es im Bereich der Kosmetik nicht zu blauen Flecken.

Besondere Wirkungen dieser beiden Methoden sind

- Entgiftung der Haut und des Gewebes
- Förderung des Lymphabflusses
- Verbesserung der Durchblutung und des Stoffwechsels von Haut und Gewebe
- Entspannung von Haut und Gewebe

Im Seminar wird die Anwendung der beiden Techniken vorgestellt und praktisch geübt. Die einzelnen Strichführungen und Massagetechniken kommen besonders an Gesicht und Dekolleté zum Einsatz.

Bitte bringen Sie zum Seminar ein Handtuch mit. Sollten Sie für die Behandlung ein spezielles Öl verwenden wollen, so können Sie dies ebenfalls mitbringen.

Der Kurs erweitert das Praxisportfolio von Therapeuten/innen aus dem Beauty- und Wellnessbereich und ist auch für andere interessierte Berufsgruppen geeignet.

**Termin**

So, 29.11.2026  
09:00–17:00 Uhr

**Preis**

165,00 €

**Schule**

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Köln  
Barbarossaplatz 4  
50674 Köln  
Tel. 0221-923 07 70

**Seminarnummer**

SSH50260426V14

**Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 15.01.2026

**Dozent****Volkan Yıldırım**

Jg. 1983. Nach den Ausbildungen zum Physiotherapeuten und Massagetherapeuten für Gesundheitsprävention, Fitness und Wellness, spezialisierte sich Herr Yıldırım auf die medizinische Kosmetik, die sämtliche Methoden der ästhetischen Dermatologie umfasst. Des Weiteren ist er Dozent an einer Massageschule und bildet dort zukünftige Massagetherapeuten/innen aus. Zusätzlich ist er in verschiedenen Kosmetik- und Wellnesseinrichtungen tätig. Seit 2019 arbeitet er selbstständig als Experte für die medizinische und apparative Kosmetik und als Massagetherapeut. Seine Fachkenntnisse und Expertise im Bereich der medizinischen und ästhetischen Dermatologie gibt er nun seit 2022 als Dozent an den Paracelsus Schulen weiter.